



MUNICIPALIDAD DE VILLA ALEMANA

LAS OBRAS EN LA PLAZA TUVIERON UN COSTO DE \$76 MILLONES.

Nueva Plaza de las Flores en sector Gumercindo de Villa Alemana

La Municipalidad de Villa Alemana inauguró un nuevo espacio público destinado a la comunidad del sector Gumercindo: La Plaza de las Flores.

Esta iniciativa, cuyas obras comenzaron en febrero de este año y finalizaron en junio a cargo de la Constructora CR Limitada por un monto de \$76.999.065 a través del Fondo Regional de

Iniciativa Local del Gobierno Regional, consiste en la ejecución de obras civiles como proyección de pavimentos de circulación aptos como accesibilidad universal tanto en el sendero de acceso a la plaza como también los juegos infantiles y senderos; muro de contención; muretes de bloques con barandas y el retiro de todos los elementos existentes.

Además, dentro del mobiliario urbano se instaló un sombreadero, sello innovador que impulsa esta administración en todos sus parques y plazas, escaños accesibles, escaños generales, juegos accesibles, máquinas de ejercicios y basureros de eco tablas. A su vez se inició la plantación de especies arbóreas con sus respectivos alcorques de hormigón y

plantas en jardineras, en un total de 800 metros cuadrados intervenidos.

El alcalde de Villa Alemana, Nelson Estay, junto con agradecer a las dirigentes que impulsaron esta plaza y recordar el tiempo que la comunidad organizada del sector trabajó por tener este lugar, destacó el significado de recuperar este espacio público. 🌳